



Mit strategischem Management von Greifswald nach Bayreuth

Professor Dr. Ricarda Bouncken übernimmt Lehrstuhl an der Universität

Bayreuth (UBT). Frau Professor Dr. Ricarda B. Bouncken ist neue Inhaberin des Lehrstuhls für Strategisches Management und Organisation an der Universität Bayreuth. Universitätspräsident Professor Dr. Rüdiger Bormann überreichte ihr jetzt die Ernennungsurkunde. Sie tritt zum 1. November die Nachfolge von Professor Dr. Andreas Remer an.

Professorin Bouncken wechselt von der Ernst-Moritz-Arndt-Universität in Greifswald nach Bayreuth. Dort war sie zuletzt Lehrstuhlinhaberin für Allgemeine Betriebswirtschaftslehre und Organisation, Personal sowie Innovationsökonomie.

In ihrer Heimatstadt studierte die gebürtige Hamburgerin Anfang der 90er Jahre Betriebswirtschaftslehre, ging dann als Wissenschaftliche Angestellte an das Institut für Marketing der Universität der Bundeswehr. Ihr Doktorandenstudium absolvierte sie an der Universität in St. Gallen und schloss dort eine Wissenschaftliche Mitarbeit am Institut für Betriebswirtschaftslehre an. Ab 1997 arbeitete sie an der Universität Lüneburg in einem Projektteam für Strategisches Management und Tourismusmanagement, wurde danach Wissenschaftliche Assistentin am Lehrstuhl für Entscheidung und Organisation.

Im Wintersemester 2001/2002 erhielt Ricarda B. Bouncken die Lehrbefugnis für Betriebswirtschaftslehre. Ihre Habilitationsschrift trägt den Titel „Organisationale Metakompetenzen. Theorie, Wirkungszusammenhänge, Ausprägungsformen und Identifikation.“

In Greifswald trat die Professorin im Oktober 2002 eine Vertretungsprofessur für Allgemeine Betriebswirtschaftslehre und Personal- und Organisationsökonomie an, bevor sie im März 2003 den Lehrstuhl für Allgemeine Betriebswirtschaftslehre und für



Hündin Chelsea durfte dabei sein, als Frau Professor Dr. Ricarda B. Bouncken die Ernennungsurkunde von Universitätspräsident Professor Dr. Rüdiger Bormann entgegennahm.

Planung und Innovationsmanagement an der Brandenburgischen Technischen Universität in Cottbus übernahm. Ab Ende 2004 arbeitete Frau Professor Dr. Bouncken dann als Lehrstuhlinhaberin für Allgemeine Betriebswirtschaftslehre und Organisation, Personal sowie Innovationsökonomie erneut an der Universität Greifswald. Neben ihren Aufgaben in der Lehre widmete sie sich dort den Forschungsschwerpunkten Strategie und Organisation von Innovationsprozessen in und zwischen Unternehmen, der Gestaltung, Führung und Strategie von Unternehmenskooperationen und der Organisation von internationalen Unternehmen.

Die 40-Jährige Wirtschaftsprofessorin, die mehrfach Forschungspreise der Universität Lüneburg erhalten hat, war in der Vergangenheit auch auf gänzlich anderem Gebiet ausgesprochen erfolgreich. Sie ist Dressurreiterin und betrieb diesen Sport von 1989 bis 2000 auf internationalem und nationalem Niveau.